

Vize-Pokalsieger - der TC Mahlberg-Kippenheim nutzt die Gunst der Stunde

Der Badische Tennisverband (BTV) hat im Zuge der Coronaeinschränkungen in der Saison 2020 einen neuen Wettbewerb ins Leben gerufen. Die eigentlichen Saisonspiele, in der sogenannten Medenrunde, wurden von den regionalen Vereinen nur sehr wenig in Anspruch genommen, da viele Mannschaften ihre Teilnahmen aufgrund der vielen Einschränkungen abgesagt hatten.

Der relativ spontan kreierte Pokalwettbewerb, mit Zweierteams, also zwei Einzeln und einem abschließenden Doppel, schien dem TC Mahlberg-Kippenheim sehr zu liegen! Boris Käser, Ingo Twistel und Michael Günther gewannen ihre Vorrundenbegegnungen im Wettbewerb der Herren 40 sowohl gegen die SG Ringsheim/Zell 2 als auch gegen den TC Urloffen glatt mit 3:0. Im Vorrundenfinale besiegte man dann die SG Reute/Denzlingen nach zwei spannenden Einzeln jeweils im Match-Tiebreak und einem Zwischenstand von 1:1, durch ein souveränes Doppel Käser/Twistel (6:1 und 6:1). Damit zog man in die Finalrunde ein und wieder sollte der Gegner SG Ringsheim/Zell heißen - diesmal die erste Mannschaft. Durch ein überraschendes Zurückziehen der Gegner und somit dem Sieg am grünen Tisch, stand es tatsächlich fest- FINALE! Sowie Sieger im Bezirk III.

Die andere Halbfinalbegegnung zwischen dem TC Konstanz und dem TC GW Geisingen, gewannen die Konstanzer deutlich mit 3:0. Somit war klar - Auf an den Bodensee! Ohne wirkliche große Erwartungen gegen den vermeintlich überlegenen Gegner aus Konstanz, dem Sieger im Bezirk IV, fuhr man zum Gastgeber. Der Papierform nach, was die Leistungsklassen der Gegner auch verriet, waren die Chancen auf den Pokalsieg relativ gering. Der Verlauf der Begegnung, zu der sich sogar einige Anhänger des TC Mahlberg-Kippenheims an den Bodensee „verirrten“, war jedoch enger als vermutet. Boris Käser besiegte mit einer tollen Einzelperformance die Konstanzer Nummer 1 Marc Hehle mit 6:1 und 7:5. Ingo Twistel an Nummer 2, verpasste leider nach spannender Aufholjagd im zweiten Satz, das Spiel noch zum Kippen zu bringen. Somit stand es wiederum 1:1 nach den beiden Einzelspielen. Unter Beisein von Bürgermeister und Tenniskollege Dietmar Benz und weiteren Fans, sollte nun das Doppel die Entscheidung bringen. Nach den Erfahrungen im Bezirksfinale, war zumindest ein kleiner Hoffnungsschimmer gegeben, doch um den Sieg mitzuspielen. Jedoch schnell stellte sich heraus, dass das eingespielte Konstanzer Doppel Hehle / Rabe eine Nummer zu stark war und leider endete das Mahlberger Sommermärchen nicht mit dem Pokalsieg. Glückwunsch an die verdienten Sieger, die das Doppel souverän mit 6:2 und 6:3 für sich entschieden und den Südbadischen Pokal an den Bodensee holten.



VL: Ingo Twistel, Boris Käser (TC Mahlberg-Kippenheim), Marc Hehle, Detlef Rabe (TC Konstanz)